

Suite à l'état de santé du président de la République

Démocratie nouvelle lui souhaite un prompt rétablissement

LLIM
Libreville/Gabon

LE porte-parole de Démocratie nouvelle (DN), Jonathan Ndoutoume Ngome a, au nom du premier secrétaire de leur parti, René Ndemezo' Obiang, du directeur, des militants et sympathisants, souhaité un prompt rétablissement au président de la République, Ali Bongo Ondimba afin qu'il poursuive son

œuvre à la tête du pays. C'était, lors d'une déclaration, hier matin, au siège de cette formation politique. "DN a pris acte de la déclaration du porte-parole de la présidence de la République informant le peuple gabonais de ce que le président de la République, Ali Bongo Ondimba, aurait été victime d'un malaise et serait à la suite de celui-ci hospitalisé dans une clinique à Ryad en Arabie Saoudite", a souligné

Ndoutoume Ngome. Fustigeant le comportement et les propos de certains citoyens qui, selon lui, créeraient, "la confusion et la psychose au sein de la société", le porte-parole de Démocratie nouvelle a indiqué que ce parti et son premier secrétaire s'insurgent contre toutes les spéculations "puérilement diffamatoires" qui déferlent actuellement sur les réseaux sociaux voire dans certains organes de



Le porte-parole de Démocratie nouvelle, Jonathan Ndoutoume Ngome, lors d'une précédente déclaration.

Législatives/Second tour/Mission d'observation de l'Union africaine/Taux de participation

Faible comme au premier tour

M.A.M
Libreville/Gabon

C'est le constat fait par la mission d'observation de l'Union africaine (UA).

LA mission d'observation de l'Union africaine (UA) qui a supervisé le second tour des élections législatives au Gabon a récemment livré ses conclusions. Présente sur la quasi-totalité des sièges lors du deuxième tour des élections législatives, ces observateurs de l'UA conduits par Monique Ngaralbaye ont noté que, comme au premier tour, le taux de participation a été faible. Même si, la mission de l'UA n'a pas pu couvrir l'ensemble du pays lors du premier tour, la seconde étape de ce scrutin leur a



Les observateurs de l'Union africaine, lors d'une conférence de presse après le 1er tour des législatives.

permis de faire une évaluation " impartiale et objective " de ces élections. Une évaluation qui les a conduits à déduire que le

taux de participation a été plutôt élevé en zone rurale qu'en milieu urbain. Ceci, "en dépit des retards constatés à l'ouverture des

bureaux de vote, l'organisation a connu une amélioration qui nécessite d'être consolidée". Selon le chef de délégation de ces ob-

servateurs africains, ces élections "viennent de poser les fondamentaux des sénatoriales à venir, au terme desquelles se refer-

mera le cycle électoral entamé en 2016". Toutefois, à côté de cette note d'amélioration, l'UA a tout de même relevé quelques manquements. Entre autres : absence d'éclairage dans certains bureaux de votes au moment du dépouillement, des enveloppes poubelles non comptabilisées ni vérifiées avant la validation, etc. Toute chose qui mérite d'envisager quelques recommandations. A l'endroit des partis politiques et des candidats, la mission d'observation a suggéré de recourir aux voies légales en cas de contestation des résultats ; assurer la formation de leurs délégués pour une meilleure représentativité, etc. S'agissant de la société civile, elle devra, selon l'UA, renforcer la sensibilisation de la population, afin de l'encourager à participer massivement au processus électoral.

CNR/La fête des Défunts du 31 août 2016

Dans la prière et le souvenir



L'un des membres du comité d'organisation de la Journée des martyrs du 31 août 2016, Guy Serge Angoue a expliqué le sens de cette cérémonie.



Quelques membres du comité d'organisation dans le recueillement.

C.O
Libreville/Gabon

PLUSIEURS militants et sympathisants des partis de l'opposition, membres

de la Coalition pour la nouvelle République (CNR), se sont retrouvés hier au "QG" de leur leader, Jean Ping. C'était pour la commémoration de la mémoire des partisans du changement victimes des émeutes politiques du 31 août 2016. L'atmosphère était em-

preinte de tristesse. Déjà, à l'entrée principale du "QG", les photos de certains défunts et disparus avec leurs identités complètes ont été affichées à l'attention des invités. Même décor sur les murs du jardin de l'immeuble. On pouvait lire sur les visages des groupes de

personnes, pour la plupart des jeunes, la tristesse. Une musique religieuse en douceur donnait également un air de gravité à la cérémonie. Organisée par la Jeunesse de la galaxie Jean Ping, ces moments étaient consacrés à la prière et aux mes-

sages du souvenir. «Pour la commémoration de cette année 2018, nous avons deux types de messages. Le premier est spirituel. Nous prions pour eux pour que cette terre des mortels leur soit légère. Que Dieu Tout-Puissant notre créateur soit indulgent envers eux en leur

pardonnant leurs péchés. Le second message est de faire en sorte que le peuple gabonais n'oublie pas ces morts et la raison de leur décès», explique le membre du comité d'organisation de la Journée des martyrs du 31 août 2016, Guy Serge Angoue.